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１ １５ 番 比 嘉 憲 康

２ １２ 番 濱 元 朝 晴

３ １６ 番 屋 良 千 枝 美

４ １１ 番 知 名 康 司

５ １７ 番 宮 城 勝 子

１ １０ 番 桃 原 朗

２ １８ 番 桃 原 功

３ ９ 番 米 須 清 正

４ １９ 番 平 良 眞 一

５ ８ 番 伊 佐 哲 雄

１ ２０ 番 上 地 安 之

２ ７ 番 玉 城 健 一 郎

３ ６ 番 知 念 秀 明

４ ２２ 番 島 勝 政

１ ５ 番 山 城 康 弘

２ ２３ 番 伊 波 一 男

３ ４ 番 宮 城 司

４ ２４ 番 岸 本 一 德

１ ３ 番 石 川 慶

２ ２５ 番 我 如 古 盛 英

１ ２ 番 宮 城 克

２ ２６ 番 知 念 吉 男

３ １４ 番 佐 喜 真 進

４ １３ 番 呉 屋 等
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日程第１　一般質問について 　

　１５番　比 嘉 憲 康

　　　１．真志喜中学校屋外教育環境整備事業について

　　　２．大謝名小学校屋内運動場・水泳プール増改築事業について

　　　３．大山地区土地区画整理事業の進捗について

　　　４．仮設避難港周辺整備計画について

　　　５．マクドナルド５８号大謝名店前の国道５８号とマリーナ通り線との交

　　　　　差点への信号機設置と都市計画道路（仮称）真栄原・真志喜線の進捗

　　　　　状況について

　　　６．全小学校区への児童館及び児童センターの整備について

　１２番　濱 元 朝 晴

　　　１．宇地泊第二土地区画整理事業について

　　　　（１）進捗状況を伺う

　　　　（２）宇地泊自治会駐車場の用地確保について伺う

　　　２．県営大謝名団地周辺の環境整備について

　　　　（１）大謝名児童センター建替事業と複合施設計画の進捗状況を伺う

　　　　（２）公園及び道路等の整備状況を伺う

　　　３．市テニスコートの整備と運用について

　　　　　　　（第 １３ 号）平成３０年３月２３日（金）午前１０時　　　開議　　　　　
　　　　　　　（第 １２ 号）平成３０年３月２２日（木）午後１時３０分　開議　　　

第４１２回宜野湾市議会定例会議事日程表

　　　　　　　（第  ８  号）平成３０年３月１５日（木）午前１０時　　　開議
　　　　　　　（第  ９  号）平成３０年３月１６日（金）　　　〃              
　　　　　　　（第 １０ 号）平成３０年３月１９日（月）　　　〃　  　　
　　　　　　　（第 １１ 号）平成３０年３月２０日（火）　　　〃　　　
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　　　４．自治会加入促進について

　　　５．国道５８号宜野湾バイパスと浦添北道路との交差点の進捗及び

　　　　　周辺の渋滞対策について

　　　６．市道宇地泊・真志喜２号について

　　　　（１）国道５８号との交差点の改善を求める

　　　　（２）街路灯の増設を求める

　１６番　屋　良　千枝美

　　　１．学校におけるフッ化物洗口の導入について

　　　　（１）導入の意義と目的を伺う

　　　　（２）フッ化物洗口の安全性を伺う

　　　　（３）導入の経緯及び今後の進め方を伺う

　　　２．平和・基地行政について

　　 　 （１）普天間基地所属ＣＨ－５３Ｅヘリからの部品落下事故後、県内で

　　　　　　　の強行飛行にどう対応するのか

　　　　（２）辺野古への新基地建設断念に向けた市民の抗議行動をどのように

　　　　　　　認識しているのか

　　　３．認知症高齢者の支援について

　　　 （１）認知症サポーター養成講座の受講状況と今後の対策を伺う

　 　　（２）予防対策及び見守りと連携のあり方を伺う

　１１番　知　名　康　司

　　　１．市テニスコートの整備及び高齢者割引の設定等による利用促進について

　　　２．消防署我如古出張所改築事業の進捗状況について

　　　３．真栄原地区まちづくり整備と真栄原地内新設道路整備事業の進捗状況

　　　　　について

　　　４．嘉数高台公園施設整備事業について
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　１７番　宮　城　勝　子

      １．米軍ヘリからの落下物による心のケアや補障について

      ２．市道宜野湾１１号の進捗状況について

　　　３．幼児・児童・生徒へのインフルエンザ予防接種の補助について

　　　４．普天間高校移転後の周辺地域を含めた一体的なまちづくりについて

　　　５．本市の法事に関する取り決めについて

　　　６．本市の木・花木・花を活用した緑化の取り組みについて

　　　７．交通安全見守り隊の支援について

　１０番　桃　原　　朗

　　　１．本市で開催した拉致問題啓発舞台劇めぐみへの誓いー奪還ーの総括に

　　　　　ついて

　　　２．住宅リフォーム支援事業について

　　　３．認知症高齢者への支援について

　　　４．普天間高校の移転の進捗状況について

　　　５．小中学校における学用品費等の経費負担のあり方について

　　　　（１）保護者が負担している経費を伺う

　　　　（２）現在実施されている負担軽減策を伺う

　　　　（３）保護者負担経費検討委員会の設置を求める

　　　６．待機児童の現状及び保育士確保事業の取り組みについて
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　１８番　桃　原　　功

　　　１．教育、保育施設へのヘリ部品落下に対する教育委員会と市長の対応方

　　　　　について

　　　２．西普天間住宅地区から発掘された普天間旧道跡（群道）の保存について

　　　３．学校における虫歯予防対策としてのフッ化物洗口の安全性について

　  ９番　米　須　清　正

　　　１．自治会加入促進について

　　　２．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）における都市公園計画について

　　　３．待機児童の解消に向けた保育士確保の取り組みについて

　　　４．学童保育（放課後児童クラブ）の待機児童解消について

　　　５．６０歳以上のボランティア活動推進の取り組みについて

　　　６．長田３丁目７番付近（ハンタ道）の下水道と道路の整備について

　１９番　平　良　眞　一

　　　１．一括交付金減額による各事業への影響について

　　　２．送迎バスの空席を利用した高齢者等の外出支援について

　　　３．未買収道路用地取得事業の進捗状況について

　　　４．国道３３０号から市役所駐車場入口への歩道設置について
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　　８番　伊　佐　哲　雄

　　　１．施政方針について

　　　　（１）自治会加入世帯数の増加に向けた取り組みを伺う

　　　　（２）人事評価制度の実施と職員の資質向上について伺う

　　　　（３）保育人材確保の取り組みと認可外保育施設への支援のあり方を伺う

　　　２．文化行政（芸能関係）の振興策について

　　　３．ごみ減量とリサイクル率向上に向けた取り組みについて

　　　　（１）ごみ排出量削減に向けた取り組みを伺う

　　　　（２）リサイクル率２２％達成に向けた取り組みを伺う

　　　４．公用車へのドライブレコーダーの搭載について

　　　５．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）へのパークゴルフ場建設の可能性

　　　　　について

　　　６．市民のボランティア活動推進と総合賠償保険について

　２０番　上　地　安　之

　　　１．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）における普天間高校、琉球大学

　　　　　医学部及び同附属病院の用地取得及び跡地利用計画について　　

　　　２．学校徴収金の適正化について

　　　３．消火栓標識の有料広告による活用と管理について

　　　４．再生可能エネルギーによる地産地消の取り組みについて

　　　５．都市計画道路喜友名登又線の延伸と喜友名公園の整備について

　　　６．効果的・効率的な行財政運営と行財政改革の推進について
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　　７番　玉　城　　健一郎

　　　１．緑ヶ丘保育園及び普天間第二小学校への落下物事故について

　　　２．施政方針について

　　　　（１）基地問題への対応を伺う

　　　　（２）基地跡地利用の推進を伺う

　　　　（３）協働のまちづくりと開かれた行政の推進を伺う

　　　　（４）効果的、効率的な行財政運営の推進を伺う

　　　　（５）企業立地と多様な働き方による就労の促進を伺う

　　６番　知　念　秀　明

　　　１．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）について

　　　　（１）安仁屋地区の拝所の移設を伺う

　　　　（２）普天間旧道跡（群道）の保存のあり方を伺う

　　　　（３）普天間高校の移転計画の進捗状況を伺う

　　　　（４）高圧電線及び鉄塔の取り扱い方針を伺う

　　　　（５）パークゴルフ場の整備の可能性を伺う

　　　２．普天間中学校裏の喜友名公園整備計画について

　　　３．住宅リフォーム支援事業について

　　　４．普天間第二小学校での米軍機の窓枠落下事故後の教育委員会の対応に

　　　　　ついて

　　　５．学校防犯システムの導入について

　　　６．社会福祉施設のスプリンクラー設置状況について

　　　７．市主催の還暦式の開催について
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　２２番　 島　　勝 政

　　　１．平成３０年度以降の国民健康保険制度改革について

　　　２．都市計画道路喜友名登又線の延伸について

　　　３．小型家電リサイクルの周知・啓発について

　　　４．子ども１１０番の家の周知及び設置状況について

　　５番　山　城　康　弘

　　　１．公立中学校における制服の販売価格と指定販売制度について

　　　２．小中学校における学校徴収金について

　　　　（１）教育委員会において把握・点検しているか

　　　　（２）修学旅行費や体育着購入費等の使途について伺う

　　　３．都市計画用途地域の現状と今後の見直しについて

　　　４．公共施設における非常用発電設備の維持管理について

　　　５．子どもの貧困対策の取り組みについて

　２３番　伊　波　一　男

　　　１．沖縄振興特別推進交付金（一括交付金）を活用した事業について

　　　　（１）本市の交付金の推移を伺う

　　　　（２）事業実績と効果を伺う

　　　　（３）交付金の減額による影響について伺う

　　　２．コミュニティバス運行事業について

　　　　（１）市公共施設利用に係るバスの乗り換え状況について伺う

　　　　（２）導入に向けた取り組み状況を伺う

　　　３．児童センター内学童クラブの受け入れ時間拡大について

　　　　（１）現在の取り組み状況を伺う

　　　　（２）夏休みなど長期休みの時の受け入れ時間拡大を求める
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　　　４．小中学校への災害用備蓄品の配備について

　　　　（１）設置状況について伺う

　　　　（２）備蓄品配備の取り組みを伺う

　　　５．シルバー人材センターの活用による通学路の見守りについて

　　　６．保育所待機児童解消の取り組みについて

　　　　（１）平成３０年度の入所希望状況について伺う

　　　　（２）待機児童ゼロに向けた取り組みを伺う

　　　７．姉妹都市締結と交流事業の活性化について

　　　　（１）姉妹都市の締結状況について伺う

　　　　（２）横浜市中区との姉妹都市締結を求める

　　　８．道路標識の設置について

　　　　（１）設置管理者との協議について伺う

　　　　（２）設置方法の考え方を伺う

　　４番　宮　城　　司

　　　１．小中学校における学用品の保護者負担経費の軽減について

　　　２．救急・消防体制強化の取り組みについて

　　　３．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）について

　　　　（１）国道５８号へのアクセス道路整備の進捗を伺う

　　　　（２）都市公園整備の進捗を伺う

　　　　（３）普天間高校の移転の進捗を伺う

　　　４．伊佐海岸護岸改修工事の進捗と沖縄振興公共投資交付金の活用について

　　　５．伊佐三丁目７番付近の下水道整備について
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　２４番　岸　本　一　德

　　　１．コミュニティ・スクールと地域（自治会）との連携について

      ２．高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画について

　　　３．交通安全対策について

　　　　（１）児童生徒への交通安全指導（登下校中の事故防止策）はどのよう

　　　　　　　に講じているか

　　　　（２）白線が消えている横断歩道、停止線などの対策を伺う

　　　　（３）ＪＡおきなわ・はごろも支店前交差点（マリーナ通り線と宇地泊

　　　　　　　東線との十字路）の信号機設置の実現を伺う

　　　４．ピロリ菌検診助成事業の導入及びがん対策について

　　　５．地域防災計画の取り組みについて

　　　６．小中学校への防犯カメラの設置状況について

　　　７．自治体クラウド及び包括的ＩＴアウトソーシングについて

　　３番　石　川　　慶

　　　１．自治会加入促進について

　　　　（１）自治会加入世帯数の補助金加算制度の評価を伺う

　　　　（２）４者（市・自治会・宅建協会・社協）で作成したパンフレットの

　　　　　　　活用と今後の取り組みを伺う

　　　２．消防指令センター関連事業の概要及び効果について

　　　３．大山地区土地区画整理事業について

　　　　（１）進捗状況を伺う

　　　　（２）農業支援について伺う

　　　４．横浜ＤｅＮＡベイスターズを支援する取り組みについて

　　　５．カーブミラーの維持管理について
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　　　６．市道大山７号（ハルヨイ橋）への防犯灯設置について

　２５番　我如古　盛　英

　　　１．運動施設について

　　　　（１）市立屋内運動場の建てかえと運用計画を伺う

　　　　（２）ゲートボール場等の整備状況を伺う

　　　２．都市農業及び畜産の振興について

　　　　（１）花卉・野菜の生産促進についてを伺う

        （２）畜産の振興の取り組み及び今後の支援策を伺う

　　　　（３）大山田いも栽培農地の保全及び支援策を伺う

　　　３．基地行政について　　　　

　　　　（１）普天間飛行場所属機の事故が多発する中、危険性の除去及び早期

　　　　　　　閉鎖・返還の取り組みについて伺う

　　　　（２）普天間飛行場の５年以内（平成３１年２月まで）の運用停止に向

　　　　　　　けた取り組みを伺う

　　２番　宮　城　　克

　　　１．コミュニティバス運行事業について

　　　２．公立保育所・認可保育園の入所について

　　　　（１）平成３０年度の申込数及び不承諾数と結果に対する見解を伺う

　　　　（２）待機児童解消の取り組みを伺う

　　　　（３）不承諾になった方に対する支援策を伺う

　　　　（４）兄弟姉妹の同園入所希望者への対応を伺う

　　　３．沖縄子どもの貧困対策事業の成果について

　　　４．普天間第二小学校の移転について
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　２６番　知　念　吉　男

　　　１．国民健康保険事業の都道府県単位化による今後の財政運営について

　　　２．介護保険制度の現状と今後の取り組みについて

　　　３．大山田いもの振興と栽培地区の保全について

　　　　

　　　４．普天間飛行場の早期返還と５年以内の運用停止、危険性除去及び基地

　　　　　負担軽減について

　１４番　佐 喜 真　　進

　　　１．市主催の還暦式の開催について

　　　２．障害者雇用促進法改正に伴う本市の取り組みについて

　　　３．神山・愛知ヌールガーの整備について

　　　４．市道宜野湾１１号の進捗状況について

　１３番　呉  屋　　等

　　　１．普天間飛行場（普天満宮）周辺まちづくり事業の進捗状況について

　　　　（１）今年度までの進捗状況と平成３０年度以降の予定を伺う

　　　　（２）平和祈念像原型の本市への無償譲渡について伺う

　　　　（３）普天間交差点にある陸橋の撤去について伺う

　　　２．都市計画道路３ー４ー７１号普天間線の進捗状況と無電柱化の実現につ

　　　　　いて

　　　３．市内企業（土木関係コンサルタント業）受注の現状と対策について

　　　　（１）市発注事業の指名及び受注状況を伺う

　　　　（２）優先発注及び共同企業体方式の採用について伺う

　　　４．重大な消防法令違反のある防火対象物の公表について

　　　５．自動販売機を活用した防犯カメラの設置について
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　　　６．宜野湾市ポイ捨てのない快適まちづくり条例に基づく取り組みについて
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